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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

名　　称 大　阪　府　西　堺　警　察　署　協　議　会

開催日時 　令和５年２月１４日（火）　午前９時３０分から 

　　　　　　　　　　　　　　午前１１時３０分までの間

開催場所 　大阪府西堺警察署　講堂及び屋上

 

委　員

 　 木会長　駒谷副会長　上田（恵子）委員　桑田委員　井上委員 

出  

 　小林委員  上田（光隆）委員　髙槻委員

席 

    署長　副署長　総務課長　留置管理課長　会計課長　生活安全課長　　

者 警　察 　地域課長　刑事課長　交通課長　警備課長　 

　警察署犯罪抑止戦略官（刑事課長代理）　広聴相談係長

 １　会長挨拶 

 みなさん、おはようございます。 

 今日は朝早くから、第３回西堺警察署協議会に御出席賜りまして誠に

 ありがとうございます。 

 まずもって、日頃から、西区管内における治安維持、そして、市民が

 安全安心して過ごせるまちづくりに、署長をはじめ、署員の皆様が奮闘

 努力されていることにつき、この場を借りて感謝申し上げます。 

 昨年度はコロナ禍により協議会を全く開催できませんでしたが、今年

議 事 概 要 度は今日の第３回目を含め、予定どおりすべて開催できたことは、非常

 に喜ばしく思っています。 

 世間では強盗団による凶悪な事件が発生しており、トルコでは大きな

 地震が発生しておりますが、このようなときに先頭に立って対応して下

 さる警察や消防、そして自衛隊の皆様方を頼りに思い、期待もしており

 ます。 

 我々協議会としても、委員間で知恵を絞り、問題点の提起や解決策の

 模索等に努め、この会議をより良いものにしていきたいと考えておりま

 す。 

 先ほどは、開会に先立って、柔道と剣道の模範試合を拝見し、その勇

 姿に大変心強い思いがいたしました。引き続き、昼までの短い時間では

 ありますが、よろしくお願いいたします。 

  

 ２　署長挨拶 

 朝早くからお集まりいただき、ありがとうございます。 



- 2 -

 本日は、まずは柔道と剣道の模範試合を、御覧いただきました。 

 現在のウクライナ情勢に見るとおり、いかに正しい理想があっても、

 それを実現するには強い力が欠かせないことは明らかで、これは警察に

 も通ずることです。 

 コロナ禍で訓練も思うに任せませんでしたが、いざという時に皆様の

 盾となれる強い警察官を目指し、鍛錬を続けて参ります。 

 さて、第２回協議会以降の治安情勢を振り返りますと、皆様の身近な

 ところで住民の生活や企業活動を脅かす犯罪はいまだ絶えません。 

 食品の無人販売所を荒らす窃盗事件やひったくり、登録有形文化財た

 る浜寺公園駅における建造物損壊事件、交際相手の気を引くための狂言

 強盗、小学校職員による修学旅行積立金の横領事件等、枚挙にいとまが

 ありません。 

 幸い、これらの事件は全て検挙解決済みですが、これからも、更なる

 被害の拡大防止を図るため、事件への迅速な対応と早期の解決に努めて

 まいります。 

 本日は、どうぞよろしくお願いいたします。 

  

議 事 概 要 ３　業務説明 

  (1)　少年健全育成環境対策（生活安全課） 

  

 （2） 「西堺ニュース」（総務課） 

     　管内の事件事故概要を説明 

  

 ４　議事 

 　　自転車の交通事故防止対策 

 【委員】 

 西区における自転車関連事故の発生状況と西堺警察署の対応状況等

 についてお尋ねします。 

 【警察】　 

 回答に先立ちまして、残念なご報告です。 

 本年２月６日、築港新町の交差点で、大型貨物自動車が左折する際

 に自転車を巻き込み、自転車に乗っておられた方が亡くなられるとい

 う痛ましい事故が発生しました。 

 それでは管内における令和４年中の自転車が関連する交通事故の現

 状について御報告します。 

 全人身事故４４７件のうち、自転車が関連する事故は約４０％に当

 たる１７８件でした。 

 全負傷者５５８人のうち、自転車乗車中であった人数は、約３５％

 に当たる１９８人、うち約１割に当たる１９人が１か月以上の重傷で

 した。 

 そこで、当署では、管内の駅や商業施設等、自転車利用者の多い場

 所において、自転車ルールの説明やヘルメットの着用促進など、広報

 啓発活動に努め、また、管内の幼稚園、保育所や学校においても、自

 転車事故防止の交通安全教育を実施しました。 

 府立高校に対しては、自転車通学を許可する際、ヘルメットの着用
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 を許可条件とすることを検討していただいております。 

 信号無視や一時不停止等、事故に直結する交通違反については積極

 的に指導取締りを実施し、違反を重ねる者には『自転車運転者講習制

 度』に基づく講習の受講を命じています。 

 堺市等自治体と協働して、自転車が走りやすい道路の改良等にも取

 り組んでおります。 

議 事 概 要 ここで、当署独自の取り組みであるヘルメット収納袋の試作品開発

について御報告します。 

ヘルメットがなかなか普及しない理由の一つに、駐輪時にヘルメッ

トの保管に困るというものがあります。 

そこで、当署交通課員が１００円均一ショップで販売しているエコ

バックを活用した収納袋を試作したところ、自転車販売店からも高評

価をいただいており、普及に向けて管内の老人会等で試行的に使用し

ていただいております。


